





▲多くの方々と働き方について意見交換会を実施

▲「未来へのチカラ vol.1」衆議院議員環境委員長 赤澤亮正先生を講師に迎えて女性が活躍しやすい社会のための政策づくりに取り組んでいる田畠。定期的に開催しているが、6月には小規模な人數でじっくり語り合う「輝く女性の会」を開催しているが、6月には衆議院環境委員長（当時）、赤澤亮正代議士【鳥取2区選出】を講師に迎えて勉強会を開催した。

田畠からは、「共働き家庭が多い富山県。女性の就労環境の改善や向上には、社会全体の理解をもつと深めの施策や、男女の賃金格差の是正、具体的な福利厚生施策の必要性」を指摘。

また、「結婚・妊娠・出産子育ての各ステージにおいて切れ目のない支援策の展開が必要であり国において積極的に提言していく」と意欲を示した。

労働人口が減少に向かう中、女性が働き続ける環境を整えることは地方に

## 働き方改革

未来へのチカラ vol.1  
輝く社会を目指して、  
未来への一歩を開催



▶テレワーク特命委員長の提言書を高市早苗総務大臣へ手渡す

4月28日、平成25年から委員となっているテレワーク推進特命委員会に出席し、提言とりまとめの最終確認を行った。情報通信技術を活用し、場所や時間にとらわれず働くテレワークは、ワーク・ライフ・バランスの実現や地域活性化の推進にも効果が期待されている。5月16日には和歌山県のITビジネスオフィスを開設するなど精力的な活動を行った田畠。町民や議会の理解浸透率など多様な働き方を導入している現

場の声を聞いた。

## 2020年以降の経済財政構想小委員会



▲2020年以降の経済財政構想小委員会設立総会。小泉進次郎事務局長の趣旨説明

国民を支えることのできる社会システム構築を

次世紀に向けた責任ある経済財政運営をもつて、その時代を担う世代が活躍できる環境を創り上げるために今現在、どうすべきかを検討する「2020年以降の経済財政構想小委員会」が30歳代、40歳代の若手議員20名によって党内に設置され、田畠はメンバーに選ばれ今春以降、精力的に議論を進めている。

「人生100年時代」を見据え、長生きがリスクではない、安心して未来に進んでいくける社会の実現を目指し、自助を基本に、共助・公助を適切に組み合わせた持続可能な安心の基盤を再構築していく必要があるとの認識のもと議論し、中間とりまとめに至っている。今後、社会保障を含め最適を設けることなく、最終取りまとめに向けて今秋から議論を加速させたい。

## 働きやすい社会を作っていくきます！

未来への一歩



▶医薬品医療機器総合機構（PMDA）北陸支部開所式に出席。石井隆一富山県知事と

# PMDA北陸支部始動!!



「薬都富山」を発信する  
新たな拠点の誕生

独立行政法人の医薬品医療機器総合機構（PMDA）が富山県くすり政策課内に北陸支部を設置した。平成28年6月9日、富山市の県民開館にて開所式が行われ、田畠裕明は出席者約50人とともに「薬都富山」の新たな拠点の誕生を祝った。PMDAの近藤達也理事長、石井隆一富山県知事のあいさつのち、田畠も祝辞述べた。

同支部には「アジア医薬品・医療機器トレーニングセンター」研修所

アジア医薬品・医療機器トレーニングセンター

アジア医